
Schluss-Feedback der Teilnehmer 2022-24 

 

 Die Ausbildung hat mich in meinem Budo sehr vorangebracht. Ich bin 
sehr dankbar. 

 So schwer der ganze Input, die viele Arbeit auch war: es hat sich total 
gelohnt. Danke ans Team und die Gruppe. 

 Ich nutze das Gelernte jetzt auch in meinem normalen Beruf und bin 
damit durchaus erfolgreich. Domo arigato! 

 Mich hat vor allem die Intensivwoche in Schweden begeistert. Auch 
wenn die Dichte der Themen und die Nähe über Tage und Nächte mit 
so vielen verschiedenen Leuten anstrengend war, hat es viel mir 
gebracht. 

 Einfach super: Leitung, Assistententeam, Gastreferenten, die Dojos, 
Schwedenwoche (auch die Ruhe, Idylle und die Natur da), die 
schwere Theorie und die viele Praxis, die Gruppe und jede/r einzelne 
darin, das Essen (und Trinken), die Gemeinsamkeit.  

 Sehr gewinnbringend, dass auch die Master mit im Boot waren, die 
das begleitet und uns über manche Brücke geholfen haben. 

 Tolle Zeit, viel gelernt, auch wenn es für mich zum Abschluss nicht 
gereicht hat. Ich versuchs aber nochmal. 

 War ne gute Ausbildung für mich. Danke!!! 
 Note 1 
 Soviel gearbeitet zu allen Themen, schließlich mein eigenes 

Budopäd.-Projekt entwickelt, und am Ende endlich die Urkunde. 
Schade ebenso wie schön, dass es jetzt vorbei ist.    

 Ich will auf jeden Fall auch noch den „Master“ machen. 
 Ich verneige mich vor dem Wissen des Leiters, von dem ich lernen 

durfte. War nicht immer leicht 😉 
 Jörg, Sebbo, Ralf – DANKE! 
 Jetzt weiß ich, was Budo ist. Vorher dachte ich, ich wüsste und könnte 

schon viel. Jetzt hab ich gelernt, dass es echte „Besserwisser“ gibt. 
Vielen Dank Euch! 

 Sehr kompetente Lehrer. Und hatten immer ein Ohr und viel Geduld. 
 Ich werde das nie vergessen. Weg, Reise und Ziel: geil! Ich komme 

wieder! 
 So viel gelernt. Auch über mich. Über die Kunst, zu lehren. Das Leben. 

 


